

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



SAMEDI 27 NOVEMBRE 2025

LA MARCHE À BLANC DÉMARRE POUR LA LIGNE 5 DE TRAMWAY

À compter du samedi 29 novembre 2025

En amont de la mise en service de la future Ligne 5 de tramway, prévue le 20 décembre 2025, la marche à blanc débutera à partir du 29 novembre 2025 sur l'ensemble du tracé, depuis la station *Clapiers* jusqu'à la station *Grés de Montpellier*. Cette dernière étape décisive se déroulera jusqu'à la mise en service commerciale de la Ligne 5, qui connectera le Nord à l'Ouest de la métropole en 45 minutes, pour mailler efficacement le réseau de transports.

LA MARCHE À BLANC, DERNIÈRE ÉTAPE AVANT LA MISE EN SERVICE

Avant de pouvoir accueillir les premiers voyageurs, la Ligne 5 aux couleurs de la livrée de Barthélémy Toguo circulera en marche à blanc entre les stations *Clapiers* et *Grés de Montpellier*. Réalisée sans voyageurs, la marche à blanc est une phase de tests en conditions réelles, comparable à une répétition générale. Elle permet de vérifier le bon fonctionnement de l'ensemble des équipements et de s'assurer que chaque composante du futur service est opérationnelle : systèmes, horaires, procédures d'exploitation, coordination des équipes...

La marche à blanc se déroulera à partir du samedi 29 novembre 2025 jusqu'à la mise en service de la Ligne 5, le 20 décembre 2025.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



©LouisRivière_TaM

VIGILANCE

À compter du **29 novembre 2025**, TaM invitent les usagers à rester vigilants aux abords des voies de la Ligne 5.

INFORMATIONS PRATIQUES :

- Un numéro vert est à disposition des riverains pour tout renseignement sur le chantier, du lundi au vendredi, entre 8h30 et 17h : 0 805 29 69 20
- Le site Internet dédié à la Ligne 5 informe des actualités et de l'avancée du chantier : tram5-montpellier3m.fr

